

L'œil



L'œil DU COLLECTIONNEUR

YVANNOÉ KRUGER

Galerie Les Filles du Calvaire - Paris-3^e

Jusqu'au 13 janvier 2024

Dans le nouvel espace de la galerie, cette exposition collective, curatée par Yvannoé Kruger, réunit une quinzaine d'artistes de chaque continent autour du thème du citron. Thème traditionnel en peinture, il est ici réactivé sous diverses formes, à l'aune d'une vision plurielle de l'art contemporain, du design à la performance, en passant par la peinture, l'installation, la photographie ou la poésie. **___A. A.**

«Le citron est la fleur la plus sincère»,

Galerie Les Filles du Calvaire, 21, rue Chapon,
Paris-3^e, www.fillesducalvaire.com